お元気

新シリーズ ガンバッテマス

「自分たちの地域は自分たちの手で盛り上げていきたい!」 町の微方此方からそんな声が聴こえています。地域やそこに住む人の特性 を生かし、「行政」にはできない地区独自の事業に挑戦されている皆さんを 議会が取材・紹介する新コーナーです。

初めての「こども食堂」 地域を盛り上げる "呼び水に"!

男衾・塚越区では、地域の子どもたちやその家族のために社協 (食材調達等) や区民の協力(ボランティア) を得て「こども食堂」を 昨年11月に初開催。ロコミで広がり約50人が参加。好評で12月にも 2回目を開催したそうです。

富田地区の中心となる男衾駅前は 近年様子が大分変わりました。 昔はもっと子どもたちの集まる場所が ありましたよね。塚越区は元々、「地域で 子どもたちを育てていこう」という気風が あります。皆さんと力を合わせて子ども たちの居場所づくりを進めたいですね。 中郷区長・杉田英二さん(男衾)



当日のようす (動画)



議会広報広聴特別委員会

委員長

里見夕子・浅見玲子 鈴木詠子 権田孝史・笠原則夫 副委員長

本間政道 大澤 博・原口

発行責任者 (議長) 吉澤康広

58名の区長が各地区の代表として町の課題 について大激論が交わされました。

EDITORS NOTE,111 「4年ぶりの議会報告会」

4年間分の思いが入ったリアルな町民の声を 「住民自治の窓口である議会」がどこまで町政 に反映させていけるか。議員の底力が試され





「動画で見る議会だより」議会HPで公開中!

次回定例会は

(日程は変更になる場合があります)

請願・陳情を出される方は、2月8日(木)午後5時までに 会事務局へご提出ください。